

„Mehr als Möbel – eine Chance auf Neubeginn“

Von Martina Schneider

20. August 2025, 09:00





Ein Zuhause bedeutet weit mehr als vier Wände – es ist ein Ort des Ankommens, der Geborgenheit und des Neuanfangs. Eine besondere Unterstützung für unsere Wohnprojekte für wohnungslose und haftentlassene Menschen durften wir gestern erfahren: IKEA Köln-Godorf stellte uns eine großzügige Spende zur Verfügung.

Die Zuwendung umfasst ein vielfältiges Paket – von dekorativen Wohnaccessoires über funktionale Einrichtungsgegenstände bis hin zu gemütlichen Gartenmöbeln. Damit wird unseren Mieterinnen und Mietern der Start in ein neues Leben spürbar erleichtert.

Überreicht wurde die Spende von Csilla Roja, Deputy Market Manager IKEA Köln-Godorf, und Hans-Günter Weinand, Business Navigation & Operations Manager IKEA Köln-Godorf. Entgegenommen wurde sie von Maria Surges-Brilon, stellvertretende Vorstandsvorsitzende und Bereichsleiterin der Sucht- und Wohnungslosenhilfe, sowie Gina Raths, Sozialarbeiterin und Projektkoordinatorin.

„Solche Gesten machen den entscheidenden Unterschied“, betont Maria Surges-Brilon, Vorstandin und Bereichsleiterin des Caritasverbandes für das Kreisdekanat Euskirchen e.V.. „Sie schenken nicht nur Möbel, sondern auch Hoffnung, Wärme und die Chance auf einen echten Neuanfang.“

Wir bedanken uns herzlich bei IKEA Köln-Godorf für diese wertvolle Unterstützung.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)